



Mi Universidad

Cuadro sinóptico

NOMBRE DEL ALUMNO: Liliana Tomas Morales

TEMA: modelos y teorías de enfermería comunitaria.

PARCIAL: 3

MATERIA: salud publica

NOMBRE DEL PROFESOR: Mtra. Romelia De león Méndez

LICENCIATURA: Enfermería

CUATRIMESTRE: 3

MODELOS Y TEORÍAS DE ENFERMERÍA COMUNITARIA.

Las teorías y modelos conceptuales no son realmente nuevas para la enfermería, han existido.

Nightingale tuvo sus propias ideas de la enfermería todos los profesionales de enfermería tienen una imagen privada de la práctica de enfermería y esta influye en las decisiones y guía las acciones que tomamos.

Metaparadigma

Son conceptos globales del fenómeno de interés de la disciplina de enfermería; Persona, Salud, entorno y enfermería, que han sido conceptualizados de manera diferente por distintas enfermeras para dar lugar a la generación de modelos conceptuales.

Los modelos en general presentan visiones de ciertos fenómenos del mundo.

Representan solo una aproximación o simplificación de aquellos conceptos considerados relevantes para la comprensión del acontecimiento.

Representaciones de la realidad de la práctica y representan los factores implicados y la relación que guardan entre sí.

Estos modelos ofrecen una visión global de los parámetros generales de la enfermería que incluyen ideas sobre la naturaleza y el papel del paciente y de la enfermera.

Estos conceptos se pueden caracterizar de forma:

- La persona que recibe los cuidados.
- El entorno en el que existe la persona.
- El concepto de salud, como meta de la persona en el momento de su interacción con la enfermera.
- Las propias acciones de enfermería.